

Ciudad Rodrigo se convierte en capital de las artes escénicas

La localidad salmantina acoge del 24 al 28 la XIII Feria de Teatro de Castilla y León



El grupo Metamorfosis estrenará 'La Llegada de los bárbaros', de José Luis Alonso de Santos, también director.

C.D.R. / León

La próxima semana, concretamente del 24 al 28 de los corrientes, tendrá lugar la decimotercera edición de la Feria de Teatro de Castilla y León, que se desarrollará en la localidad salmantina de Ciudad Rodrigo. En la docena de ediciones celebradas se ha demostrado que Ciudad Rodrigo es un verdadero mercado y punto de encuentro entre la producción y la contratación, prioritariamente de nuestra Comunidad, de Extremadura y por supuesto de Portugal, abriéndose cada vez más a producciones del resto de España y Europa, así como de Iberoamérica; la consolidación del certamen, su forma estable y duradera, se ha conseguido a través del proyecto de feria, con lo que también se ha conseguido irradiar cultura, turismo y economía a todo su entorno. En esta ocasión se ofrece un programa que ofrece los últimos montajes escénicos de 33 compañías procedentes de España, Portugal y Suecia. Las obras han sido seleccionadas entre las 716 propuestas recibidas por la organización, lo que supone un nuevo récord de participación. Ciudad Rodrigo se cita así, entre los días 24 y 28 de agosto, con las artes escénicas a través de los títeres, el teatro de objetos, la música, la danza, los espectáculos de calle o el circo, entre otras disciplinas. Además, la localidad salmantina acogerá otras muchas propuestas que avalan el carácter transfronterizo de la cita teatral y su apuesta por la formación y el intercambio cultural.

El pasado año, alrededor de 30.000 espectadores presenciaron las representaciones programadas por la Feria. La cita, que organiza la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, contará con cuatro estrenos absolutos y un estreno nacional, y seguirá apostando por el eje de intercambio teatral de las producciones castellanas y leonesas, de Extremadura y Portugal.

Como en ediciones anteriores, la Feria de Teatro de Castilla y León contará con un gran número de actividades complementarias paralelas a la programación, como el proyecto 'Divierteatro', que convierte a los niños y jóvenes en protagonistas. También, hay que resaltar que a la relación de compañías invitadas se añade la representación del espectáculo 'Bienvenido a la realidad. Una brecha en la frontera', dirigido por Denis Rafter, en el que participan actores castellanos y leoneses y extremeños, producido por la Fundación 'Ciudad Rodrigo 2006' con motivo de la conmemoración del bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo. En esta decimotercera edición, el prestigioso autor José Luis Alonso de Santos será el encargado de abrir la Feria de Teatro de Castilla y León con unas palabras de bienvenida a todos los profesionales y al público asistente al espectáculo de apertura. Será durante la jornada inaugural cuando se lleve a cabo el estreno absoluto de 'La llegada de los bárbaros', su última obra dramática de la que además es director.